

Peralta inaugurará este sábado la 'rockoteca', situada en la biblioteca pública

PERALTA. La biblioteca pública de Peralta inaugurará este sábado, a las 19.00 horas, su rockoteca. Se trata de un lugar destinado a reunir documentos relacionados con el rock como fotografías, vídeos, discos, así como un espacio en el que se puedan realizar promociones de artistas, tertulias musicales, e incluso algún concierto. El acto de apertura de la rockoteca contará con la presencia de Mariano Vinuesa, que aprovechará la ocasión para presentar la biografía de Barón Rojo, y de J. Casas, que mostrará una exposición fotográfica con la historia del rock desde los años 80. Para finalizar la inauguración habrá un pequeño concierto del grupo de rock poético Insolencia. El pasado 7 de enero ya se colocaron los primeros documentos de esta iniciativa, que, pese a contar con bastante tradición en tierras anglosajonas, es una novedad en nuestro país. De este modo, la biblioteca peraltesa, inaugurada hace tres años, amplía el abanico de ofertas destinadas a los vecinos.